

伊賀地区の活動レポート



【いきいき未来いが2024】

伊賀市文化会館で来場者 200 人に反射タスキや女性部会の手作り交通安全グッズを配布し交通安全を呼びかけました。



【交通安全教室】

市内の放課後等デイサービスで女性部会による腹話術で「交通安全教室」を開催しました。

交通安全の腹話術にこども達は大喜びでお話を聞いてくれました。



～高速道路での緊急時の3原則～

行き合いの空の8月。ご家族で帰省したり、遠出する折に高速道路を利用されることがあることと思います。

万が一、高速道路で事故や故障が発生した場合の3原則、ご存じでしょうか？



- ・ 路上に立たない！
路上で電話や、口論をしているところを後続車にはねられる事故が増えています。
- ・ 車内に残らない！
車内は安全地帯ではありません。後続車に衝突され、命を落とすケースもあります。
- ・ 安全な場所に避難する！
後続車に十分注意しながら、速やかにガードレールの外側など安全な場所に避難してください。

高速道路での緊急時の対処法や、日常点検の方法もご利用になれる前にチェックをしておいてください。また、緊急ダイヤル【#9910】の番号も覚えておくと便利です。

今日も安全運転で！

～YouTube の動画配信を行っております。
ぜひご覧になってください～



YouTube